
  

北海道新幹線みらい作文コンクール受賞作文 

 

札幌市立南月寒小学校 久我悠泰(くがゆうた) 

 

 ぼくは、鉄道が大好きです。駅や列車はそれぞれ個性があり、ちがっていて面白いからです。列車

の中でもとくに新幹線が大好きです。なぜなら、在来線よりとても速く走るからです。H5系や O 系のよ

うに鼻に特ちょうがあるところもかっこいいです。ぼくが札幌まで新幹線が来たら、行ったり、やったりし

てみたいことが二つあります。 

 一つ目は新幹線だけで鹿児島中央まで行くことです。なぜなら、新幹線のレールの終点まで行って

みたいからです。それに遠くはなれた鹿児島まで新幹線に乗って行けるのでいいと思います。と中駅

でのれんけつ作業を見たり、乗りかえをすることも楽しみです。 

 二つ目は自分が札幌から運転することです。自分で新幹線を運転することは乗ることよりも達成感

があると思うからです。 

 このようなことをするために今後、鉄道に関する知識を得たり、勉強をがんばったりして、夢をかなえ

られるようがんばります。 

 

 

 

札幌市立豊園小学校 横島歩夢(よこじまあゆむ) 

 

 札幌に新かん線が来るのは、二千三十一年ごろなので、そのころぼくは、大学を出て、会社でしゅう

しょくをしていると思います。 

 しゅうしょくをしたら、お金を貯めて、札幌―新青森間の開通して最初の新かん線のきっぷを手に入

れて青森に行こうと思います。 

 青森に行って一番してみたいことは、世界でもここでしかみられない青森港の「海上ねぶた」を見物

することです。「海上ねぶた」の時は、花火大会もあるそうなので、花火をバックにきれいにいろどられ

たねぶたの景色を思う存分楽しみたいです。 

 また、青森の名産といえば「りんご」ですのでとれたてのりんごのおいしさも味わってみたいです。そし

てそのころにはもう大人なので、青森の有名なお酒や「いちごなべ」や「せんべい汁」も楽しんでみたい

です。 

 まだ少し先の未来の話ですが、ぼくの住む札幌まで北海道新かん線が開通する時が来るのを今か

ら本当に楽しみにしています。 



 

札幌市立本郷小学校 三角晏生(みすみあせい) 

 

北海道新幹線ができたら、ぼくは日本縦断しようと思います。なぜなら、ぼくの祖父は鹿児島県薩

摩川内市に、長崎県諫早市にも祖父と祖母がいるので、日本の北から南まで新幹線に乗って会いに

行きたいです。 

行きたい長崎にも新幹線が 2022 年に開業するそうです。だから冬に長崎に行った時には、新幹

線の線路や駅を作る工事をたくさん行っていました。北海道でも 2031 年に開業するので、これから

たくさん線路や駅ができるかと思うとわくわくします。北海道新幹線ができれば、一気に遠くの祖母や

祖父のいる鹿児島や長崎に行くことができるので便利です。北海道新幹線に乗って青森を通り、東

京まで行って乗り換えて東海道山陽新幹線で博多へ行き乗り換え、九州新幹線に乗って鹿児島や

長崎へとたくさんの県を通って何類もの新幹線に乗れるので楽しみです。新潟に 6 さいまで住んでい

たので、青森から特急に乗り換え、新潟へ行って友だちとも会いたいです。 

 

 

 

札幌市立本町小学校 三和航晴(みわこうせい) 

 

 ぼくは、札幌まで北海道新幹線が来たら、岩手県の盛岡市に行きたいです。 

 盛岡は、ぼくやお母さんが生まれた町です。 

 ぼくは、盛岡が大好きです。おじいちゃん、おばあちゃん、いとこと友達が住んでいます。ぼくが小さい

時、おばあちゃんが盛岡駅に新幹線を見に連れて行ってくれました。ぼくは、はやてとこまちが、連結

しているところを見て、喜んでいたそうです。 

 ぼくは今、札幌に住んでいます。盛岡に行くには、新千歳空港から飛行機に乗るか、家族全員でフ

ェリーに乗って行きます。札幌に新幹線が来たら、ぼく一人で盛岡に行くことができると思います。盛

岡に行ったら、いろんな人に会って、わんこそばや福田パンを食べたいです。新幹線が来たら、札幌

と盛岡の距離が縮まり、もっとたくさん、おばあちゃんや友達に会うことができます。 

 札幌に北海道新幹線が来て、盛岡に一人旅ができることを、ぼくは楽しみに待っています。 

 

 

 

 

 

 

 

 



札幌市立幌北小学校 菊谷美月(きくやみづき) 

 

 私は、札幌まで新幹線が来たら、青森か岩手に行きたいです。理由は、意外と東北に行かないか

らです。マップで見てみると行ってみたいところがたくさんありました。 

 青森県だったら有名な青森のリンゴを食べたり、リンゴぶろに入って、どんな感じか確かめてみたい

です。あと、歴史的な三内丸山遺跡を見学したいです。そこは、日本最大級の集落跡で、大型竪穴

式住居もあるらしいので、早く行って 6年生の歴史の授業に役立てたいです。 

 岩手県なら、国指定天然記念物で日本最大鍾乳洞のひとつの中にある地底湖は、日本一の深さ

と世界有数の透明度の龍泉洞、地いきどくとくのお祭り、沼宮内稲荷例大祭に行って、迫力を直接感

じたいです。 

 それと、E5 系新幹線自体にも興味があります。たとえば、曲がる時引きつけられる感じが少ない工

夫をしているので本当に少ないのか乗って確認するため早く乗りたいです。 

 

 

 

札幌市立厚別通小学校 木村菜羽(きむらなのは) 

 

 私のおじいちゃんとおばあちゃんは、宮城県にいます。私も二才まで、宮城県に住んでいましたが、

二才の時、お父さんの転勤で札幌に来ました。宮城県に住んでいた時は、おじいちゃんとおばあちゃ

んにひんぱんに会えてたくさん遊んでもらっていました。でも今は、一年に一度しか会うことができてい

ません。だから、私は、札幌に北海道新幹線が来たら一年に一度しか行けなかった宮城県に新幹線

に乗って、何度も行きたいです。そして、おじいちゃんとおばあちゃんと一緒にたくさん遊びたいです。

今はまだ、母と一緒におじいちゃんの家に行っていますが、もう少し大きくなったら、年の近い弟と二人

だけでおじいちゃん、おばあちゃんに会いに行ってびっくりさせたいです。 

 札幌に北海道新幹線が来るのが待ち遠しいです。楽しみにしています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



札幌市立伏見小学校 伊藤理央(いとうりお) 

 

 私は北海道新幹線に乗ってやってみたいことが二つあります。 

 一つ目はりんご狩りです。北海道仁木町ではしたことがありますが、生産量全国一位の青森県では

したことがないからです。スーパーなどで買った青森県産のものは食べたことがあります。おいしかった

です。しかし果物や野菜はとれたてのほうが新鮮でもっともっとおいしいと思うので、青森県でりんご狩

りをしてみたいです。 

 二つ目は、青森県でどのような種類のお米がとれているか実際に見てみたいです。私の家ではなな

つぼしをよく食べています。北海道と気候の近い青森県で収穫される品種や栽培方法の違いについ

て調べてみたいと思います。 

 私は新しいことに挑戦するのが大好きです。北海道新幹線で行ったことのない東北地方へ行き、い

ろいろな体験をしてみたいです。 

 

 

 

札幌市立北光小学校 山賀いちご(やまがいちご) 

 

私は、札幌まで北海道新幹線が来たら、岩手県の平泉に行って平安時代の歴史を学びたいです。

理由は 2つあります。1つ目は平泉は世界文化遺産に登録されているからです。浄土庭園がとてもき

れいで黄金にかがやいているからです。2 つ目は、歴史がとても好きだからです。特に私が見たいの

は黄金にかがやく金色堂です。国宝にも指定されていて、日本で最初の国宝建造物になっているか

らです。他にも弁慶堂や高館義経堂、毛越寺など奥州藤原氏や源義経に関わりのある寺も見てみた

いです。歴史に関わりのある建物はたくさんありますが、その中でも平泉はゆったりとした空間があり、

とても落ち着けそうです。つかれた体をここちよい空間でなごむのにいいと思います。なので、私は、

札幌まで北海道新幹線が来たら、岩手県の平泉に行って、平安時代の建造物を見学したいです。 


